

## いきいき女性部通信

事務局 米澤 博子



真っ赤なリンゴになあれ～

10月3日、相馬小学校3年生10名がりんごの葉とり作業を体験しました。女性部部長からの「今回葉とりをする」と ditto にぎりんごにきれいに色がついたりんごは高く売れますので、皆さん一生懸命葉を取つてください」(笑)との挨拶に、張り切って作業開始です。りんごの周りにぐるぐるしている葉っぱを取るときに、新しい芽が出てきているのでそれは取らないように気を付けてくださいね!と振興課の山内さんからの注意点を聞き慎重にかつ真剣な表情で日々と作業してくれました。

10月と云つても生徒が汗だくに



作業のあと、ジュースは格別♪

なるべくこの暖かさだったので休憩時間に飲んだ「そまつん」の缶ジュースが一段と美味しく感じたようです。「美味しいー、ジュースが楽しみだったー」の生徒の声に嬉しくなります。

次回は「よいよ収穫です。それいに色ついたりんごの収穫が出来るか楽しみです。

なるべくこの暖かさだったので休憩時間に飲んだ「そまつん」の缶ジュースが一段と美味しく感じたようです。「美味しいー、ジュースが楽しみだったー」の生徒の声に嬉しくなります。

次回は「よいよ収穫です。それいに色ついたりんごの収穫が出来るか楽しみです。

いつも特産物直売センター「林檎の森」をご利用いただき、誠にありがとうございます。

現在、直売所では毎年好評をいただいている巣地区産の赤かぶを入荷しております。大変人気があります。お昼頃には完売してしまったことが多いので、早めの来店をお勧めしております。

果物では、リンゴ、柿、梨が店頭に並んでおります。特にりんごは最盛期を迎えており、晩生種のサンふじや王林、シナノゴールド、名月など他にも様々な品種が揃っております。ぜひご賞味ください。



漬物に最適!!  
ご準備はいかがですか



## 直売所「林檎の森」

所員 平山 華留愛



午前9時から午後4時までとなつております。

また、直売所「林檎の森」では、11月10日（月）より開店時間が30分遅くなり、午前8時30分から午後5時までの営業となります。それに伴い、会員様の搬入時間も午前8時15分になりますので、ご確認の上ご準備くださいますようお願い申し上げます。

皆様のご来店を心よりお待ち申しあげております。